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平成２５年第４回定例会 一般質問概要 

日程 順 議員名 件  名 要  旨 

９月１１日 

（水） 
１ 吉丸 克彦 観光の将来像について 

（１）今までの観光行政について市はどう評価しているのか。 

（２）糸島の観光ブームを一過性のものにしないためには今後どのような施策を考えているのか。 

（３）尐子高齢社会に観光行政はどう対処して行くのか。 

（４）糸島市は観光のバックボーンとして、自然・歴史文化資源をどう維持し発展させて行くのか。 

（５）松枯れ後は白砂青松を育てあげるという過程に入ると思うが、今後どのように取り組むのか。 

（６）糸島市の南側、雷山山系も多様な観光資源を有しているが、市はこれらをどう生かして行くのか。 

（７）糸島市には多様な観光資源や産業もあるが、これからもツーリズムを継承して行くのか。 

（８）観光における交通機関について、将来どのように考えているのか。 

  ・道路整備（車、サイクリング、ウォーキング） 

  ・ＣＯ２削減を視野に入れた交通体系を考えているか。 

（９）宿泊施設について 

  ・日帰りコースから糸島を満喫する宿泊コースは考えていないのか。 

  ・糸島の特性を生かした農家民泊、山の家、キャンプ場などの公共施設泊、古民家泊は考えている

のか。 

（10）おもてなしについて、以下の対応をどうするのか。 

  ・清潔さ（ゴミ、落書き） 

  ・遺跡などの草刈り 

  ・案内板の整備 

  ・観光ボランティアガイド 

（11）観光と経済性について 

  ・観光による入込客数、売上高、利益高の年次計画はあるのか。 

  ・これからの特産品の開発について 
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９月１１日 

（水） 

２ 井上 健作 

国際交流について 

（１）糸島市国際交流基本計画について 

  ・意義 

  ・市内外国人登録者数の推移について 

  ・姉妹都市・友好都市について 

  ・民間活動状況について 

  ・国際交流協会の現状と将来への展望について 

新市糸島市誕生の成果と

課題と今後の展望につい

て 

・合併後の成果について 

  ・合併後の課題、問題点について 

  ・明るく活力ある今後への展望について 

３ 笹栗 純夫 

身近な市民要望に応える

施策の実行を 

（１）投票入場券の男女の色分け識別を無くしていただけないか。 

（２）国民健康保険被保険者証（カード）の氏名にフリガナの付与が可能か。文字が滲みやすいとの苦

情があるが、対応可能か。 

（３）病後児保育に加えて、病児保育のニーズがあるが、働くお母さんを支援できる体制は取れないか。 

新公会計制度導入につい

て 

（１）財政状況や様々な事業の費用などを「見える化」し、市民の皆様に分かりやすく「見せる化」、

「見ていただく化」を可能にする自治体経営のツールが新公会計制度と思うが、見解を伺う。 

（２）導入に向け「糸島市新公会計制度導入検討委員会」を設置しないか。 

（３）導入には「固定資産台帳」の整備が急がれるが、現状と取り組みの予定について伺う。 

（４）他の自治体に働きかけ、クラウド化が図れないか。 

（５）新公会計制度を構築するためには、継続して取り組む専門職員の配置が必須と判断するが、見解

を伺う。 
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９月１１日 

（水） 
４ 伊藤 千代子 

中央ルートについて 

（１）国道南の事業計画について（水害、犯罪、地域分断の危険性がある地下道路の問題点、地域への

住民説明会） 

（２）費用対効果について 

障がい者が大切にされる

まちづくりについて 

（１）市の障がい者の実態について 

（２）特別支援学校設置の要望と障がい児・者教育、訓練への援助について 

（３）障がい者福祉の核となる「障がい者福祉センター」設置の要望について 

ごみ・し尿の事業と契約に

ついて 

（１）市の契約における随意契約の実状について 

（２）ごみの収集運搬とし尿処理について（委託内容、許可内容、公共サービスのあり方、パッカー車、

人件費） 

（３）ごみ減量と資源化への提案について 
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９月１２日 

（木） 

１ 松月 よし子 

引津・芥屋公民館統合後の

芥屋公民館の利活用につ

いて 

  ・芥屋公民館の今後について 

  ・社会教育団体との調整について 

  ・行革の視点について 

  ・指定避難所について 

  ・松枯れ対策や海岸線保全の拠点などの利活用の工夫ができないか。 

通学合宿について 

  ・その効果について 

  ・通学合宿と県・市との関係について 

  ・市は通学合宿をどの様に位置付けているか。 

  ・校区公民館の役割について 

九大連携研究助成金事業

の研究成果の活かし方に

ついて 

（１）今回新聞紙上に掲載された「糸島半島における高密度重力探査を用いた基盤・断層構造の推定」

について 

   ・研究成果をどのように活用するのか。 

   ・関係部課での情報の共有化について 

   ・地域防災計画への反映を検討するのか。 

２ 波多江 一正 
パピルス館移転と糸島市

図書館のあり方について 

（１）移転による改良点について 

（２）平成２４年度糸島市図書館サービスの実績について 

（３）図書館サービス検討委員会について 

（４）移動図書館のあり方について 

（５）市民協働の図書館運営について 
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９月１２日 

（木） 

３ 古川 忠正 

前原北３丁目・前原東３丁

目の雨水排水計画につい

て 

（１）調整池の面積及び貯水量 

（２）設計降水量予測、排水計画の対象面積 

（３）地元住民への説明 

ごみ収集運搬会社の待遇、

労働条件について 

（１）公共サービス基本法で、「公共サービスの実施に従事する者の適正な労働条件の確保その他の労

働環境の整備に関し必要な施策を講ずるよう努めるものとする」と書かれていることについて 

（２）ごみ収集運搬の随意契約の発注金額の積算基準について 

（３）作業員給与の積算基準について 

（４）中途採用の職員給与の算定基準について 

（５）労働基準法の遵守について 

住宅リフォーム助成制度

について 

（１）全国では６県５５６市町村・福岡県では２３市町村の自治体が住宅リフォームの助成制度を実施

している。なぜ実施自治体が増えているのか。糸島市はその効果をどのように見ているのか。 

（２）糸島市も住宅リフォームに助成すべきでないか。 

４ 檜和田 正子 

二丈・志摩の分庁舎が来年

度でなくなることについ

て伺う。 

（１）現在、支所で働く職員は何人か。 

（２）支所に相談に訪れる人は何人位か。 

（３）支所をなくしたら地域の活性化がなくなり、防災の拠点としての役割が失われると思うが、その

対策はどう考えるか。 

糸島市に、障害のある子ど

もの教育施設を。 

（１）特別支援学校の設置（分室）についての実施計画はあるのか。 

（２）乳児・幼児も含め、親の悩みを分かち合える施策はあるのか。 

（３）高等部のスクールバスの支援策はあるのか。 

子どもの医療費の助成を

中学卒業まで無料にしな

いか。 

（１）安心して子育てできる医療費の無料化の拡大について検討したか。 

（２）子育てにかかる負担を減らし、子どもの健康増進をはかるために、入院・通院の無料を拡大すれ

ば、糸島市に定住する人が増えるのではないか。 
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９月１３日 

（金） 

１ 小島 忠義 

自主財源（税収）を増やす

方策について 

（１）自主財源比率の高い自治体（福岡県内）、低い自治体はどこか。又、その原因について伺う。 

（２）この先（５年後、１０年後）どの位の水準まで引き上げる計画なのか伺う。 

（３）長期総合計画では目標人口の明示はあるが、自主財源を増やすための具体策はあるのか。マスコ

ミで数多く取り上げられ、糸島市のブランドが浸透しつつある現在、はっきりとした具体的な方

向性と対策を示すべきと考えるが、その対応策並びに見解を伺う。 

高齢者に対する医療・介護

費について 

（１）増加の一途をたどる高齢者の医療介護費用の抑止策に関して、どのような対策が講じられている

のか伺う。 

（２）高齢者の中で医療・介護保険を１年間に１度も使わなかった人に対して、何か表彰とか報奨制度

があったらいいと思うが、制度新設の検討は出来ないか伺う。 

２ 江頭 晶子 
図書館等教育関連施設整

備事業について 

（１）「パピルス館」に関する市民懇談会開催について 

（２）糸島市図書館サービス基本計画検討委員会の最終報告について 

（３）教育関連施設整備の事業計画について 

（４）市民が望む図書館、教育施設について 

 


